



Manifestation Chartres 15 mars 2023



Chers camarades,

Dans tout le pays, par la grève, les manifestations, les travailleurs montrent leur détermination, leur exigence du RETRAIT de la réforme Macron !

Combattre cette réforme, la faire tomber, c'est empêcher tous les projets annoncés par ce gouvernement minoritaire, à la solde des profiteurs, des capitalistes.

Macron annonce déjà de nouvelles lois contre le droit du travail.

Et dès aujourd'hui il s'engage dans la **militarisation** de la jeunesse avec le service national universel OBLIGATOIRE : Si les lycéens refusent de participer aux stages de préparation militaire ils seront interdits de passer le BAC, de s'inscrire à parcours sup, de s'inscrire au permis de conduire !

Macron continue son offensive contre la classe ouvrière et la jeunesse alors qu'il est hyper minoritaire !

Avec lui il n'a que les articles de la constitution, que ce soit le 49-3, le 47-1 ou le 44-2... pour lui permettre de passer en force, contre la volonté de la majorité.

Cette volonté s'exprime depuis des semaines par la grève et les manifestations.



Alors quelle solution pour gagner si ce n'est la grève générale jusqu'à satisfaction ?

Les confédérations syndicales ont les moyens en main d'imposer le respect de la volonté majoritaire en appelant à la grève générale, à l'arrêt de tous les secteurs jusqu'au retrait !

Oui un tel appel serait un point d'appui pour l'ensemble des travailleurs.

Oui, le mouvement de grèves qui se développent dans de plus en plus de secteurs gagnerait en force avec un appel clair et net de l'intersyndicale nationale.

Oui, tous en grève, unis, nous avons la force et le pouvoir d'imposer la volonté de la majorité et de faire tomber la réforme !

RETRAIT, RETRAIT, DE LA REFORME DES RETRAITES !

